

GRÈVES ET MANIFESTATION

**10 SEPTEMBRE
ÇA BLOQUE**

Les gouvernements successifs depuis plusieurs années détruisent nos conquies sociaux. Ce sont des acquis suite à de longues luttes, de mouvements sociaux, tout comme le Front populaire de 36, les grandes grèves d'après guerre ou Mai 68.

LA MOBILISATION PAYE !

 En 1936, le gouvernement, coalition de gauche, a été soutenu pour légiférer en faveur des travailleurs et travailleuses.

 Après guerre, dès 1945, les grèves ont favorisé, entre autres, la mise en place de la sécurité sociale.

 Les révoltes de Mai 68 ont provoqué les accords de Grenelle.

LA BAISSÉ DU TEMPS DE TRAVAIL EST À DÉFENDRE

Depuis 2005, avec la mise en place de la journée soit disant de « Solidarité » de Raffarin, qui permet aux employeurs de nous faire travailler 7 heures gratuitement par an, la tendance à la baisse du temps de travail depuis un siècle s'inverse. Le patronat et

le pouvoir s'activent, depuis, à supprimer les garantis sur la réduction du temps de travail.

Aujourd'hui les attaques se multiplient avec Bayrou et son gouvernement de bric et de broc :

- > La suppression envisagée de deux jours fériés,
- > La monétisation de la 5^{ème} semaine de congés payés,
- > Les journées de carence en cas d'arrêt maladie,
- > Le doublement des franchises médicales
- > Sans oublier le recul de l'âge de la retraite et l'augmentation des années de cotisations...

Le président en fin de règne se dépêche de rogner sur nos droits du travail et sur nos protections sociales.

MOBILISATIONS

SUD TELECOM IDF appelle les salarié-es d'orange à se joindre au mouvement «indignons-nous, bloquons tout» par tous les moyens à leur disposition : grève, manifestation, blocages, actions symboliques...

On bloque partout en France, voir la carte :

<https://indignonsnous.fr/>



Manifestif à Paris :

<https://agendamilitant.org/>

Sud
Solidaires
PTT

Madame Christel Heydemann
Directrice Générale d'Orange
111, Quai Président Roosevelt
92130 Issy les Moulineaux

Paris, le 3 septembre 2025

Objet : préavis de grève pour la journée du 10 septembre 2025

Madame la directrice Générale,

SUD PTT dépose un préavis de grève pour les journées allant du **1er septembre 2025 au 31 octobre 2025** (de 00h00 à 24h) et couvrant l'ensemble des personnels fonctionnaires et contractuels d'ORANGE, quel que soit leur régime de travail, ainsi que tous les personnels susceptibles de la remplacer dépendants de votre direction. Pour les services de nuit, ce préavis débutera la veille du 1er jour à 17h00 et se terminera le lendemain du dernier jour à 7h00.

Les conditions de travail continuent de se dégrader à Orange et augmentent les risques pour la santé physique et mentale des travailleuses et travailleurs. Elles sont dénoncées par les représentants du personnel, les médecins du travail et les experts réalisant l'enquête triennale du CNPS.

Au-delà de ce contexte particulier, le gouvernement prévoit de nouvelles mesures définitivement antisociales aggravant la situation. SUD PTT continue de réclamer l'abrogation de la réforme des retraites et dénonce les nouvelles velléités de toujours plus déconstruire les droits de ceux qui louent leur force de travail. Suppression des 2 jours fériés supplémentaires, jours de carence supplémentaires, nouvelle réforme de l'assurance chômage... Et cela sans compter leur refus de faire plus contribuer les milliardaires et actionnaires, l'année blanche annoncée en matière de prestations sociales et de traitements indiciaires pour 2026, ou les mesures de réduction des arrêts maladie. Tout cela caractérise les dernières attaques en règle contre le monde du travail et contre les services publics, en faisant payer la crise aux travailleuses et travailleurs. SUD PTT soutient donc l'appel à mobilisation débutant en septembre 2025.

Ce préavis de grève est notamment motivé par les **revendications** suivantes à Orange :

- L'arrêt des réorganisations perpétuelles à Orange. SUD PTT exige un moratoire sur ces réorganisations comme sur le développement l'IAG qui aura des conséquences sur nos emplois, les fermetures de sites et les mobilités forcées,
- Une embauche en CDI pour un départ à Orange dans des emplois utiles à la collectivité, comme la réinternalisation des activités sous-traitées avec l'embauche des salarié-es qui le souhaitent, afin de répartir la charge de travail,
- Des augmentations de salaires dignes de ce nom (500 EUROS bruts par mois pour toutes et tous) plutôt que la monétisation de semaines de congés,
- L'interdiction de tout licenciement,
- La réduction et le partage du temps de travail, sans perte de salaire,
- La compensation de tout jour de carence,
- La compensation de la diminution de l'indemnisation des arrêts maladies,
- L'arrêt des mesures de pression antisyndicale.

Soyez assurée, Madame la Directrice Générale, de notre parfaite considération.
Pour la Fédération SUD PTT

Valérie GALLAIS
Secrétaire fédérale

SUD PTT APPELLE À CONSTRUIRE,
PARTOUT, DES MOBILISATIONS PAR LA GRÈVE.

LE 10 SEPTEMBRE EST UN POINT DE DÉPART.

ORGANISONS-NOUS EN ASSEMBLÉES GÉNÉRALES. DISCUTONS DES SUITES